



Inauguration des nouveaux locaux

publié le 07/09/2015

Mardi 1er septembre, jour de la rentrée, les représentants du Conseil Départemental dont le président **Gilbert Favreau** et du Ministère de l' Education nationale avec **Mme Deschler-Bouladoux** ont inauguré les nouveaux locaux.



Guidés par le Principal, ils ont pu ensuite se rendre compte des nouvelles conditions de travail déjà appréciées par les collégiens qu'ils ont interrogés.



Se sont joints à la visite et au pot de l'amitié qui a suivi, la députée du secteur, **Mme Gaillard**, le sénateur **P Mouiller**, des élus locaux dont le maire de Coulonges, des parents d'élèves, des chefs d'entreprises ayant participé aux travaux et des membres du personnel.

Pouvant accueillir 450 élèves, le collège en reçoit déjà 409 répartis entre 16 classes avec une augmentation de 35 cette année.

